

## 写真学科OB会支部活動報告

大阪芸術大学 写真学科OB会支部長 奥見 俊晴

写真学科OB会は、設立より2022年で3年目を迎えることが出来ました。現在は、会員数も400人を超え、総会、懇親会及びホームページでの卒業生の展覧会や出版等の告知などで、会員相互の親睦、交流の場として活動を続けております。しかし、新型コロナウイルス蔓延の影響により、昨年度は、総会及び懇親会を開催する事が出来ず、会則による総会での役員改選が行われませんでした。現執行役員は、任期の2年を超過して活動を行なっています。

役員改選及びOB会活動のため総会の開催を検討してまいりましたが、現在も続く感染対策の影響を受け、多数が集まる総会開催を断念し、今年度の総会は、Zoom会議を利用したオンライン総会を下記の日程で開催し、役員改選及び会計報告等を行いたいと思います。

写真学科卒業生の皆様方におかれましては、ご多忙中を恐縮ではありますが、会員による活発な意見交換が出来ればと思いますので、ぜひとも、Zoom会議による総会へのご参加をよろしくお願い申し上げます。

### 総会について

日時／2022年2月13日(日) 13時より  
 場所／Zoomによるオンライン会議  
 (ログインIDとパスワードは後日通知します)  
 議題／1.役員改選 2.会計報告 3.会則改定

また総会と合わせて会員相互の親睦を深めるためのオンラインイベントを開催予定です。

### ☆企画(1)

現在活躍する卒業生を招いてのトークショーを行います。詳細は決定次第OB会ホームページにて告知しますのでご期待ください。

### ☆企画(2)

WEBギャラリーを用いた卒業生による作品および近況報告写真の展示を行います。写真は、専用のWEBページにて定期

間展示を行います。総会当日には、Zoom会議を利用しWEBギャラリーを巡回しながらの近況報告会の開催を予定しております。

ぜひとも、この機会に普段は直接会うことのできない友人たちとの再会や、世代を超えた交流の機会として活用ください。写真学科卒業生であればどなたでも参加可能ですので、沢山の応募をお待ちしております。応募は随時OB会ホームページより受け付けております。



写真学科OB会支部WEBギャラリー

OB会の運営には、現在十数名の理事を中心としてボランティアで行っております。OB会の活動を継続するためには、印刷費、郵送費やホームページ運用など諸々の経費が必要となっております。新型コロナウイルス感染前には、総会開催時に多くの方々から寄付金を募り、OB会の運営費として活用して参りました。しかし、昨年度、今年度は、多数が集まる総会を開催する事もままならない状況が続く、今後の活動を継続する為には、運営費の調達が急務となっております。そこで、



写真学科OB会支部Web理事会

OB会の理念、運営に御賛同いただけます方々から、お気持ちのこもった寄付金を賜りたく、ご理解、ご協力くださいますよう、よろしくお願い申し上げます。

総会およびイベントの詳細や、WEBギャラリーへの応募、寄付金募集方法の詳細等につきましては、OB会ホームページにて告知しております。下記のURLでご確認くださいようお願い申し上げます。またホームページでは、普段より卒業生の展覧会や出版等の告知も行っておりますので、皆様からの情報提供などお知らせくださいますよう、お願い申し上げます。

大阪芸術大学写真学科  
OB会支部ホームページ



<https://www.photogeidai.com/>  
「写真学科OB会」で検索

写真展情報：「師岡清高写真展：「This word has various meanings」2021 -この語には多様な意味がある-」

写真学科OBで師岡清高元教授の写真展がリコーイメージングスタジアム大阪で開催されます。

会場：リコーイメージングスタジアム大阪（天保橋OMMビル1F）  
 会期：2021年8月19日（木）～8月30日（月）火・水定休  
 時間：10：30～17：30※緊急事態宣言発出のため、短縮時間となっております。ご注意ください。

詳しくはこちら

## 保育学科支部活動報告

大阪芸術大学短期大学部  
保育学科支部長 伊山 千鶴子

保育学科卒業生の皆様には、ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。

一昨年より新型コロナウイルス感染症が猛威をふるい、今も尚不安な生活が続いておりますが卒業生の皆様には、お変わりなくお過ごしでしょうか。

昨年Wings42号で令和3年度はコロナ禍の中で状況が見通せないことを鑑み、保育学科支部総会・懇親会は行わず、代替措置として支部の事業報告、会計報告については、保育学科支部会長及び副会長、役員で報告会を行う予定でしたが、その後予想だになかった新型コロナウイルス感染症の大きな波に役員会を行うことすら難しい状況が続いております。

保育学科支部の活動につきましてはコロナに負けることなく、今後も進めてまいります。どうぞ、皆さまもご自愛いただき必ずまた再会し、保育学科の先生方と懐かしいお話が出来る日が来ることを願っております。



円形校舎